

## **Dejó la moto estacionada y se la robaron**

En la noche de este domingo, a las 22, ingresó un llamado al 911 para denunciar un hurto ocurrido en calle Comandante Torres al 150 aproximadamente, de la Ciudad de San Rafael.

La víctima, una mujer, denunció que dejó estacionada su motocicleta marca Keller 110 cc en la vereda e ingresó a una propiedad. Al salir constató la sustracción del rodado. Por el hecho se labran las actuaciones en “averiguación hurto agravado” e instruye la oficina fiscal de la Comisaría 8ª.